

Wir zahlen **NICHT** für **EURE** Krise!



Wir zahlen nicht für eure Krise!

Finanzkrise ist gleich Wirtschaftskrise

Die Spekulationsblase ist geplatzt. Trickreich haben Finanzinvestoren ihre Profite bis ins unermessliche getrieben. Banken in aller Welt brechen zusammen. Der realen Wirtschaft werden die lebensnotwendigen Finanzmittel entzogen.

Die Krise ist auch in Augsburg angekommen

Augsburger Arbeitnehmer bangen um ihre Jobs. Grassierende Kurzarbeit, Entlassungen von Leiharbeitern, Finanznot im Mittelstand. Kleine Betriebe stehen vor dem Konkurs: keine Kredite.

Die Politik als Mitverursacher

Die herrschende Politik hat die Krise durch die verantwortungslose Öffnung der Märkte erst ermöglicht. Die einstigen Brandstifter spielen sich jetzt zum Retter des maroden Finanzsystems auf. Und das zu Lasten von uns allen und zukünftiger Generationen.

Spekulanten und Profiteure sollen selber zahlen

Die Verursacher der Krise sollen zahlen. Ihr unermesslich angestiegenes Kapital muss endlich umverteilt werden. Von oben nach unten. Gierig angehäuften Vermögen Weniger zum Wohle Aller: Für Bildung, Klima- und Umweltschutz und Gesundheit.

Zeit für den Systemwechsel

Menschen vor Profite. Wir brauchen ein anderes Weltwirtschaftssystem, das Mensch und Natur dient, das auf den Prinzipien globaler Solidarität, ökologischer Nachhaltigkeit und demokratischer Kontrolle aufbaut.

Kundgebung und Demonstration

28. März '09, 12:00 Uhr, Königsplatz



28. März '09
12:00 Uhr, Königsplatz

DEMO

